

WOCHENSPIEGEL

Freitag, 4. November 2016



Die 13-jährige Sarina Funda wird vermisst
VG Schweich. Die



Jetzt Winterreifen wechseln - Polizei gibt Tipps



Garage geht in Flammen auf
VG Konz. Eine Garage ist in

aa 04. November 2016 Artikel teilen

Gestüt Hohensonne wiederum sehr erfolgreich

Heimische Reiter räumen ab

Hohensonne. Die Verantwortlichen des Reitsportvereins Gestüt Hohensonne glaubten im letzten Jahr noch, der erfolgreichste Verein im Verband zu sein, könnte nicht mehr getoppt werden. Am vergangenen Samstag wurden sie bei der Ehrung der Bezirksmeister 2016 in Bernkastel-Kues eines Besseren belehrt: drei Bezirksmeister-Titel, ein Vize-Titel und drei dritte Plätze gingen nach Hohensonne sowie die Kleine Standarte und ein dritter Platz in der Großen Standarte.



Artikel zum Thema

FSV Tarforst ringt dem Spitzenreiter ein Rem...

4:4! Hochspannung bis zum Schluss in Salmr...

Das Elektroauto wird in 20 Minuten aufgelad...

Larissa Fricke gewinnt SWT-Jugend-Cup

Baumaßnahme Thürer Straße startet

250 Kilo Weintrauben entwendet - Polizei su...

Ersatzgeschwächte DJK St. Matthias auf verl...

Jan Mayers rettet FC Bitburg in Unterzahl ein...

Sparda-Gewinnparverein unterstützt Pferd...

Mehring feiert ersten Saisonsieg - Rot für Pr...

Trierer Miezzen stellen sich breiter auf

Bezirksmeister wurden Elena Koster (Dressur, Leistungsklasse 0), Katharina Candels (Dressur, Leistungsklasse 5) und Alessandro van der Sanden (Springen, Leistungsklasse 5), Vize-Meisterin wurde Nele Weber (Dressur, Leistungsklasse 0), hervorragende dritte Plätze gingen an Nele Weber (Springen, Leistungsklasse 0), Leonie Dühr (Springen, Leistungsklasse 6) und Ute Walsemann (Dressur, Leistungsklasse 4). Die Kleine und Große Standarte stellen die Vereinswertungen dar. Bei der Kleinen Standarte ging der Sieg mit einem haushohen Vorsprung von fast 5000 Punkten auch nach Hohensonne. Die Große Standarte erritt sich der Reitverein Schweich vor der PSG Trier-Pellingen und dem RSV Gestüt Hohensonne.

Nachwuchs ebenfalls stark

Auch in den Jugend-Cups hatten Reiter aus Hohensonne meist die Nase vorn: der SWT-Jugend-Cup Kombination ging an Larissa Fricke, der Sparkassen-Jugend-Cup an Katharina Candels und der Equiva-Reitsport-Jugend-Cup an Alessandro van der Sanden. Ein hochehrreiches und nur schwer zu übertreffendes Jahr 2016 für das Gestüt Hohensonne mit dem Trainerteam Caroline Feid-May, Benny

Kimmlingen und Paul Kimmlingen.

[← zurück](#) [^ nach oben](#) [🖨 Artikel drucken](#) [🔗 Artikel teilen](#)

Artikel kommentieren

Bisher gibt es noch keinen Kommentar zu diesem Artikel.

Weitere Nachrichten aus Tier-Land >



Gestüt Hohensonne awiederum sehr erfolgreich

Hohensonne. Die Verantwortlichen des Reitsportvereins Gestüt Hohensonne glaubten im letzten Jahr noch, der erfolgreichste Verein im Verband zu sein, könnte nicht mehr getoppt werden. Am vergangenen Samstag wurden sie bei der Ehrung der Bezirksmeister 2016 in Bernkastel-Kues eines Besseren belehrt: drei Bezirksmeister-Titel, ein Vize-Titel und drei dritte Plätze gingen nach Hohensonne sowie die Kleine Standarte und ein dritter Platz in der Großen Standarte.



An diesen Stellen "blitzen" Polizei und Stadt

Stadt Trier. Temposündern sind die Polizei und die Stadt Trier ist in der Zeit vom 7. bis 15. November an folgenden Stellen auf der Spur: Stadt Trier Mittwoch, 9. November: Heiligkreuz, Im Hopfengarten Donnerstag, 10. November: Trier-Nord, An der Hospitalsmühle Freitag, 11. November: Trier-Nord, Franz-Georg-Straße Samstag, 12. November: Trier-Mitte/Gartenfeld, Katharinenufer Montag, 14....



Eintracht muss bei Meister Mannheim Farbe bekennen

Stadt Trier. Eintracht Trier reist am Samstag (Anstoß: 14 Uhr) zum amtierenden Meister der Regionalliga Südwest, dem SV Waldhof Mannheim. Nach der 1:4-Niederlage gegen die Stuttgarter Kickers richtet SVE-Oscar Corrochano den Blick nach vorne, denn Zeit zum Trübsal blasen bleibt der Eintracht keine.